

Entrevista / Arturo Ávila Anaya (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- "En México tenemos una tradición de siete mil años de maíz criollo, es decir, somos los que le dimos al mundo el maíz y esa parte me parece importante y hoy este maíz criollo sigue existiendo, el maíz transgénico es la modificación genética para producir grandes cantidades. Lamentablemente en algunos casos han sido daños graves a la salud de las y de los seres humanos, en el caso de nuestro país por ejemplo hemos tenido datos muy claros de que el glifosato que es uno de los materiales o de los fertilizantes que se utiliza para este tipo de maíz transgénico, le genera un enorme daño enorme daño a la salud de las personas, incluso hay datos muy claros de cómo hay una relación directa entre el cáncer y el uso del glifosato".



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9966?cid=75F18D326 4FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9966&authkey=!AG_t9Y2SuF1TmWQ&ithint =video&e=daFBzk